
 

Octobre 2023 n°340 

Paroisse Sainte-Marie en Agenais 
Pont du Casse – Ste Foy de Jérusalem – Serres – St Martin de Foulayronnes – Monbran - Pauilhac – St Julien de Terrefosses  

 Artigues - La Croix Blanche – St Arnaud  
 

MESSES, ADORATION, CÉLÉBRATION PÉNITENTIELLE, CONFESSIONS 
TOUSSAINT : MESSES ET BÉNÉDICTIONS DES TOMBES 

 

« MERCI à vous qui avez donné, 

MERCI à vous qui allez donner ! » 

 

Samedi 30 SEPTEMBRE  18h30   MESSE à MONBRAN 

 Dimanche 1er OCTOBRE 

 26ème Dimanche du T.O.  
10h30    MESSE à ARTIGUES  

 Jeudi 5 OCTOBRE  De 18h00 à 19h00 
  ADORATION EUCHARISTIQUE  

  à PONT DU CASSE   

 Samedi 7 OCTOBRE  18h30    MESSE à LA CROIX BLANCHE - Fête Patronale 

 Dimanche 8 OCTOBRE 

 27ème Dimanche du T.O.   
10h30    MESSE à PONT DU CASSE   

 Samedi 14 OCTOBRE 18h30    MESSE à St MARTIN (Foulayronnes)  

 Dimanche 15 OCTOBRE  

 28ème Dimanche du T.O.  

9h30 

10h30  

  Rencontre parents, enfants et catéchistes 

  MESSE en Famille à  ARTIGUES  

 Samedi 21 OCTOBRE 17h45 
 St ARNAUD bénédiction des tombes  

 des 2 cimetières et MESSE à 18h30 
 Dimanche 22 OCTOBRE  

 29ème Dimanche du T.O.  
10h30   MESSE à PONT DU CASSE  

 Mercredi 25 OCTOBRE  18h30  
 CÉLÉBRATION PÉNITENTIELLE  

 à PONT DU CASSE 

 Samedi 28 OCTOBRE 

 

16h30 

17h15 

18h15 

 

 St JULIEN bénédiction des tombes 

 PAUILHAC bénédiction des tombes  

 Ste FOY DE JÉRUSALEM bénédiction des tombes 

 et MESSE à 18h30 

 Dimanche 29 OCTOBRE  

 30ème Dimanche du T.O.  
10h30   

 MESSE à SERRES (Bajamont) et bénédiction des        

tombes  

 Mercredi 1er NOVEMBRE 

 Tous les Saints 

9h00 

 

11h00 

 

 MESSE à PONT DU CASSE et bénédiction des   

tombes  

 MESSE à ARTIGUES et bénédiction des tombes aux 

2 cimetières 

 Jeudi 2 NOVEMBRE    

 Tous les fidèles défunts                      

10h30 

 

de 18h00 à 19h00 

 

 MESSE à St MARTIN (Foulayronnes) et bénédiction 

des tombes 

  ADORATION EUCHARISTIQUE  

  à PONT DU CASSE 

 Samedi 4 NOVEMBRE  17h30 
 MONBRAN bénédiction des tombes et 

 MESSE à 18h00 

 Dimanche 5 NOVEMBRE  

 31ème Dimanche du T.O. 
10h30  MESSE à ARTIGUES  

 Samedi 11 NOVEMBRE  

St Martin de Tours 

ARMISTICE 

11h00  MESSE à PONT DU CASSE 

 Samedi 11 NOVEMBRE  

(Messe anticipée du 

Dimanche)  

17h15 
LA CROIX BLANCHE bénédiction des tombes et     

MESSE à 18h00 
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« Éditorial » 

« Où donc est Dieu ? » 
Quand nous prions avec les mots que le Christ nous a appris, nous disons « Notre Père qui es aux cieux ». 
Nous nous adressons à Lui, directement, par le tutoiement, depuis que nous avons abandonné le 
vouvoiement, dans un souci d’unité avec nos frères protestants. « Abba, Papa ! », quelle proximité… et 
pourquoi le situons-nous dans « les cieux », alors que nous pensons qu’il n’y a qu’un seul ciel, celui qui est 
au-dessus de nos têtes. Nous le contemplons le jour dans un azur infini, ou bien couvert de nuages et qu’il 
nous envoie la pluie. La nuit, le ciel est mystérieux, on le nomme firmament et les étoiles s’y accrochent. Il 
est facile de dire comme le cosmonaute russe Gagarine : « je n’ai pas rencontré Dieu ! ». 
« Notre Père qui es aux cieux » est en fait l’expression pour dire « Notre Père qui est Dieu », car par respect, 
et vu notre indignité, il ne faut pas prononcer le nom de Dieu, ni de Yahvé (« Je suis qui Je suis »), mais plutôt 
« l’Eternel » ; pourquoi ? parce que nommer quelqu’un dans l’Ancien Testament, donner un nom, signifie « 
avoir un pouvoir sur cette personne ». Respecter Dieu implique donc de ne pas le nommer. Alors où est Dieu, 
s’il n’est ni dans les cieux, ni au ciel ? 
Je reprendrai volontiers la citation de St Augustin : « je te cherchais à l’extérieur de moi-même, mais toi, tu 
étais plus intérieur à moi que ce que j’ai de plus intérieur » (Confessions III, 1). Quand nous voulons chercher 
Dieu, c’est lui qui nous cherche depuis longtemps. Le prophète Elie sur le mont Horeb attend le Seigneur qui 
va passer. « Tout d’abord, avant l’arrivée du Seigneur, un vent violent se met à souffler. Il fend la montagne 
et casse les rochers. Mais le Seigneur n’est pas dans le vent. Après le vent, il y a un tremblement de terre. 
Mais le Seigneur n’est pas dans le tremblement de terre. Après le tremblement de terre, il y a un feu. Mais 
le Seigneur n’est pas dans le feu. Après le feu, il y a le bruit d’un souffle léger. Quand Élie l’entend, il se cache 
le visage avec son vêtement » (1 Rois 19, 9-18). Dieu nous décontenance et nous apprend à nous vider de 
nos certitudes, de nos a-priori. 
Le Christ demande à ses disciples (et à chacun de nous) : « demeurez en moi, comme moi en vous. De même 
que le sarment ne peut de lui-même porter du fruit s’il ne demeure pas sur la vigne, ainsi vous non plus, si 
vous ne demeurez pas en moi » (Jn 15, 4). « Le royaume (ou le règne de Dieu) est parmi nous », écrit St Paul, 
et le texte original grec précise « à l’intérieur (entos) de nous ». St Augustin, comme St Paul, ont découvert 
que c’est au cœur du cœur qu’est la présence divine, là où le démon ne pourra jamais pénétrer, car c’est la 
« fine pointe de l’âme », en ce lieu où seul Dieu a fait sa demeure. Inutile de chercher le Seigneur ailleurs 
qu’en ce lieu saint… saint parce qu’Il y demeure. Cette sainteté n’est pas acquise par nos mérites, mais par 
la grâce de Dieu à notre baptême. Alors regardons nos frères et sœurs pour ce qu’ils sont en vérité… des 
tabernacles où Dieu est présent. 

Georges MORIN, diacre de la paroisse 
Post-scriptum : nous allons bientôt accueillir, dans l’attente de son visa, pour trois années, notre futur prêtre Fidei 
donum, donné par le diocèse de Bouaké, (Côte d’Ivoire). Il connaît bien notre diocèse et le Néracais, puisqu’il y vient 
depuis 7 ans, pour assurer les remplacements d’été.  

 

« Que s’est-il passé le mois dernier ? » 

Messe de départ du Père Constant Brou 

L’émotion était palpable ce dimanche 3 septembre à l’église d’Artigues où nous 
avons accueilli l’abbé Constant Brou venu célébrer sa dernière messe dominicale 
de cet été dans la paroisse. Il était accompagné par le Père Paul KONNAN, confrère 
ivoirien, qui présida cette Eucharistie. L’abbé Constant, heureux d’avoir entendu 
les 3 textes du jour et avec la force de son éloquence habituelle, nous rappelait 
dans son homélie qu’il s’agit de donner notre vie pour recevoir celle que Dieu veut 
nous donner. 
 « … Dieu nous avertit que les épreuves ne nous sont pas épargnées. Jérémie subit 
les railleries de ses compatriotes à l’annonce de la Parole de Dieu, même 
découragé il existe au fond de lui un feu dévorant … Faisons l’expérience de ce feu 
de Dieu ! … ce feu dévorant qui réclame le don total… nous abandonner totalement 

à Lui et comprendre la Croix du Christ, cette croix, c’est le signe de notre Salut… Chaque chrétien doit pouvoir 
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« porter sa croix » …. Une souffrance vécue en Christ nous la supportons plus facilement car le Christ est là 
pour notre Salut… Sommes-nous prêts à Le suivre… cette volonté est-elle totale ?... Soyons ses disciples et 
demandons au Seigneur qu’Il nous aide à ce partage de Foi ! Que par notre vie Dieu soit aimé ! ». L’abbé 
Constant, en fin de messe, a tenu à apporter son témoignage pour ce mois passé parmi nous, témoignage 
qui fut spontanément suivi d’applaudissements soutenus et répétés de la part de tous. Après le chant 
d’envoi, l’abbé Constant nous entraîna dans un chant de louange aux rythmes ivoiriens. « Merci Seigneur, 
Merci Seigneur pour tous tes bienfaits … ! ». C’est avec joie que l’assemblée nombreuse a partagé 
fraternellement le verre de l’amitié. Merci à l’Abbé Constant Brou d’être venu à notre service du 25 juillet 
au 6 septembre, d’avoir célébré chaque jour l’Eucharistie et de nous avoir fait partager sa gentillesse.  
 

Présence de la Paroisse aux Forums des Associations 

de Bajamont et de Foulayronnes le 9 octobre 2023 
Une très belle journée pour le forum des associations à Bajamont.  
Nombreux étaient les Bajamontais qui avaient souhaité y participer. Pour ne pas 
rompre avec la tradition des chemins et son beau pays de Serres, une randonnée 
a été organisée, chaque représentant d’association a pu se présenter avant le 
départ ce qui a permis tout au long de la randonnée de pouvoir faire 
connaissance et/ou d’échanger avec des anciens et des nouveaux de la 
commune et donc de la paroisse. Un parcours qui fut agréablement ponctué de 
pauses avec un conteur. Arrivée sur la place de la mairie en fin de matinée où les 
stands avaient été installés, puis présentation détaillée de chaque association 
par la voix de son ou ses représentants. Nous avons pu ainsi expliquer le 

fonctionnement de la paroisse, les différents temps de rencontre proposés en dehors des célébrations et en 
particulier bien sûr l’enseignement du catéchisme. Mr Le Maire conclut ces présentations par un petit mot 
en louant le tissu associatif de la commune …que serait notre commune sans ses associations !». Le forum 
se poursuivit par le verre de l’amitié et chacun a pu s’informer et/ou prendre la documentation que nous 
avions mise à disposition pour la paroisse. Ambiance détendue, conviviale et attentive. 
 

Les associations se sont retrouvées sur le site de Flottis, à 

Foulayronnes. A l’intérieur, comme à l’extérieur du Galion, de nombreux stands 
proposaient aux visiteurs des informations sur leur association, avec possibilité de 
s’inscrire pour bénéficier de telle ou telle activité, dès cette rentrée. La paroisse, 
comme chaque année, était présente à ce Forum pour mieux se faire connaître et 
renseigner les personnes en demande de sacrements, d’intentions de messe, 
d’organisation des funérailles etc....et d’inscriptions au catéchisme. Plusieurs familles 
ont fait la démarche d’inscrire leurs enfants au catéchisme qui reprend dès le samedi 
16/09 à Foulayronnes, puis le mardi 19/09 à Pont-du-Casse. Une belle nouvelle année 
de rencontres, en perspective !  

 

Messe de Rentrée Pastorale - Entrée en Catéchuménat de Jade 
Ce dimanche, de nombreux paroissiens sont venus assister à la messe de la Rentrée Pastorale, célébrée par 
l’abbé Jean-Claude Lasbènes, à l’église Saint Sernin d’Artigues. Mais pas seulement… Notre communauté 
paroissiale a eu la joie d’accueillir Jade, une jeune lycéenne de 15 ans, pour son entrée en catéchuménat, 
après une année de rencontres en aumônerie, avec des jeunes de son âge. Entourée par son équipe de 
catéchuménat, Jade attendait ce moment depuis longtemps. La célébration s’est déroulée en quatre temps : 
   * l’accueil à la porte de l’église, frappée fortement par Jade., 
   * la signation du front et des sens par l’abbé Jean-Claude Lasbènes, suivie de la remise d’une jolie croix en 
verre, décorée des symboles chrétiens, avant d’entrer solennellement dans l’église, 
   * la remise du livre du Nouveau Testament, après l’homélie, 
   * la signature des registres diocésains, à la fin de la messe. 
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Au cours de son homélie, après avoir entonné un refrain, le prêtre s’est adressé directement à Jade : 
« Souviens-toi, Jade, Dieu est riche de miséricorde (…), tu t’engages dans une voie de lumière (…), que Marie 
soit ton guide (…chant « Tout à toi, Marie »), tu es capable de Dieu : ton initiative nous le rappelle... ». Après 
la Prière Universelle, le prêtre a invité Jade et ses accompagnateurs à se retirer à la sacristie, pour prendre 
un temps d’approfondissement sur ce qu’elle venait de vivre, en expliquant à l’assemblée le sens de ce 
geste : Jade n’est pas encore admise à recevoir la Communion. Elle a rejoint la communauté pour écouter 
notre diacre, Georges Morin, présenter la paroisse, puis la bénédiction de 
l’assemblée par le prêtre et le joyeux chant d’envoi « Jubilez ! Criez de joie ! ». 
Ce dimanche, nous avons vécu une célébration émouvante pour tous, joyeuse et 
engagée, animée et sincère, dans le cheminement de Jade vers Dieu, qui lui 
permettra d’approfondir sa Foi et de se préparer à recevoir les sacrements du 
Baptême, de la Confirmation et de l’Eucharistie, au cours de la prochaine Veillée 
Pascale. Tous se sont retrouvés, dans la convivialité, pour partager un verre de 
l’amitié.  
D’autres personnes souhaitent se mettre en marche vers Dieu…. Notre Eglise est 
vivante, ouverte à tous : notre Foi se découvre, s’approfondit, se mûrit et nous 
illumine chaque jour !! 
 

Les Saints Patrons de nos 10 églises 
Sainte Foy, fêtée le 6 octobre 

Sainte Foy naquit vers 290 à Agen et appartenait à une famille noble gallo-romaine. 
Elle fut instruite des vérités de la foi par sa nourrice. Par la suite, elle demanda à 
saint Caprais de la baptiser à l'insu de sa famille. Elle consacrait son temps à prier et 
à secourir les plus nécessiteux. En 303, Dacien, préfet d'Agen, relança les 
persécutions contre les chrétiens en promulguant un édit « tout chrétien doit être 
dénoncé et sera châtié sur le champ ». Elle fut dénoncée par son père pour s'être 
déclarée chrétienne. Elle subit l'épreuve du lit d'airain pour être brûlée, mais la pluie 
éteignit le feu. Elle fut décapitée le 6 octobre. 
Son corps fut enseveli dans la chapelle du Martrou. Ses reliques furent transférées 
dans une basilique construite en son honneur par saint Dulcide.  Voyant la notoriété 
de l'abbaye de Conques péricliter, les moines décidèrent de venir chercher les 
reliques de sainte Foy car leur abbaye manquait de relique pour attirer les pèlerins. 
Cela se faisait au Moyen Age, par enthousiasme pour la sainteté. 

Ceux-ci y parvinrent en 866. Dès lors l'abbaye connut une grande prospérité. De plus, la légende veut qu'en 
ramenant sainte Foy, un miracle se produisit : un aveugle retrouva la vue en touchant le sac contenant les 
reliques de la sainte. Depuis le 14 janvier 866, les donations affluent au monastère de Conques. Le miracle 
de l'aveugle Guibert, vers 985 entraînât des foules venues de l'ensemble du pays vers Conques.  Et comme 
elle se trouvait sur la route des pèlerins de Saint Jacques de Compostelle, les "Jacquets" s'arrêtaient pour 
prier devant la belle statue d'or qui contenait le crâne de la martyre.  Elle fut célèbre en France puis en 
Espagne et au Portugal. De là les conquistadores la firent connaître dans les Amériques. Il y a de nombreuses 
villes qui pourraient faire référence à son nom : Santa Fe de la Vera Cruz en Argentine, Santa Fe de Bogota 
en Colombie, et bien d'autres au Mexique, au Chili et au Brésil. 
  Sources : Nominis et Diocèse d'Agen 

 

« Vous pouvez retrouver articles et photos sur le blog de la paroisse » 
Blog : http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com 

 

 

 

Paroisse Sainte Marie en Agenais Presbytère Mérens - 1 place du 19 Mars 1962 47480 PONT DU CASSE Tél. : 

05.53.67.93.32 - E.mail : paroisse.saintemarie@diocese47.fr  

Blog : http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com/ 

Permanence secrétariat au presbytère mercredi de 14h à 18h et vendredi de 14h00 à 17h30 

http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com/
http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com/
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Octobre : le mois du Rosaire 
Quel est le lien entre ce mois automnal et cette dévotion, la plus 
importante et la plus répandue au monde ? Octobre mois du Rosaire : 
mémoire historique, visions, un chemin de foi et de ferveur qui vient de 
loin et qui amène l’effigie de la Sainte Vierge. 
La dévotion peut se résumer à un acte d’amour et de confiance prononcé par 
l’homme envers Dieu certaines formes de dévotion sont devenues avec le 
temps de véritables formes de prière 

Les 12 dévotions : une pour chaque mois de l’année 
C’est le calendrier liturgique qui suggère lui-même, tout au long des 12 mois de l’année, les festivités et les 
célébrations auxquelles nous pouvons associer une forme de dévotion particulière. Mais ce n’est pas tout : 
le calendrier de la forme Extraordinaire du Rite Romain détermine une dévotion pour chaque mois, en 
relation avec les festivités et les commémorations spécifiques qui sont célébrées au cours de ce même mois. 
C’est ainsi que Janvier est devenu le mois dédié au Très Saint Nom de Jésus, Février est dédié à la Sainte 
Famille, Mars à Saint Joseph, Avril à l’Eucharistie, Mai à la Vierge Marie, Juin au Sacré-Cœur de Jésus, Juillet 
au Sang le plus précieux de Notre Seigneur, Août à Dieu Père Omnipuissant et au Cœur Immaculé de Marie, 
Septembre à l’Exaltation de la Sainte Croix, Octobre au Saint Rosaire, Novembre aux âmes du Purgatoire et 
aux défunts, Décembre à l’Avent, Noël et l’Immaculée Conception. 
Il serait intéressant d’approfondir les raisons qui ont amené, au cours des siècles, à l’affirmation de ces 
dévotions associées en particulier à ces mois-là. Cela n’est pas toujours facile. Les dévotions se sont 
développées dans le temps, à travers des siècles de vie de l’Église, et, en outre, elles changent de pays en 
pays. Certaines ont même acquis avec le temps une dimension folklorique, comme les fêtes populaires 
dédiées aux Saints, à Jésus et à la Sainte Vierge, en se mélangeant parfois à des traditions précédentes, dans 
un mélange de ferveur religieuse et de couleur locale. Sans doute, les dévotions sont fermement liées au 
tissu humain de l’église, de telle sorte qu’elles en constituent un élément indispensable, surtout dans leur 
dimension populaire et communautaire. Octobre est défini comme étant le mois du rosaire. D’où nait ce 
choix ? Les raisons sont multiples, liées surtout à des événements historiques. En effet, le 8 octobre 1571 
eut lieu la Bataille de Lépante, qui vit s’affronter les flottes de l’Empire Ottoman et celles de la Sainte-Ligue, 
qui réunissait les forces la République de Venise, de l’Espagne, des États Pontificaux, de Gênes, des 
Chevaliers de Malte, du Duché de Savoie, du Grand-duché de Toscane, du Duché d’Urbino, de la République 
de Lucques, du Duché de Ferrare et du Duché de Mantoue. La victoire de la Sainte-Ligue fut écrasante et 
détermina le déclin du pouvoir musulman en Europe. 
Comme il est facile de l’imaginer, cette bataille eut d’incroyables répercussions sur le plan religieux. Déjà 
avant qu’elle ne débute, au départ de la flotte de la Sainte-Ligue, le Pape Pie V avait bénit l’étendard de la 
Ligue qui représentait sur un fond rouge le Crucifix avec les apôtres Pierre et Paul à ses côtés. Au-dessus de 
lui, la devise de Constantin In hoc signo vinces. En outre, le navire amiral Real exhibait comme insigne l’image 
de la Sainte Vierge avec l’inscription « S. Maria succurre miseris ». La légende veut qu’une fois la bataille 
terminée, bien avant d’avoir en reçu la nouvelle, vu les difficultés de communication de l’époque, le Pape 
eut une vision où on lui donnait l’annonce que la Ligue avait gagné la bataille à midi. Il exclama donc : « Il est 
midi, sonnez les cloches, nous avons gagné à Lépante par l’intercession de la Très Sainte Vierge » et congédia 
tous les présents. Le Pape déclara ensuite que ce fut grâce à l’intercession miséricordieuse de la Vierge Marie 
que la Sainte-Ligue avait gagné et, pour cette raison, il voulut consacrer le 7 du mois d’octobre à Notre-Dame 
de la Victoire. Son successeur, Pape Grégoire XIII modifia la dédicace en Notre-Dame du Rosaire. La croyance 
qu’avant la bataille tous les soldats de la Ligue avaient invoqué sur eux la protection de Marie en récitant le 
Rosaire en leur garantissant ainsi la victoire se diffusa de plus en plus. La tradition de faire sonner les cloches 
à midi serait aussi à attribuer à la Bataille de Lépante et à la vision de Pie V. 
Octobre est donc défini « Mois du Rosaire » et le jour 7 on fête toujours Notre-Dame du Saint Rosaire, même 
si nous ne savons pas tous que cela fait référence à la bataille de Lépante. En effet, l’origine de Notre-Dame 
du Rosaire est antérieure et remonte à l’apparition de Marie à Saint Dominique en 1208 à Prouille et donc à 
l’époque de l’institution des Dominicains. La bataille définit uniquement dans quel jour l’Église catholique 
allait célébrer la fête de Notre-Dame du Rosaire, ou Notre-Dame de la Victoire. 
Le culte de Notre-Dame du Rosaire se diffusa encore plus avec les apparitions de Lourdes de 1858. Ce fut à 
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cette occasion-là que la Vierge en personne recommanda la pratique de cette dévotion. Le sanctuaire de 
Notre-Dame du Rosaire de Pompéi est un des lieux de culte les plus importants du Sud de l’Italie et un des 
sanctuaires mariaux les plus célèbres et les plus visités en Italie. Pendant ce mois, plus que pendant tous les 
autres, il est opportun de trouver un peu de temps pour réciter le Saint Rosaire. Parmi toutes les prières, le 
Rosaire est celle qui nous rapproche le plus de Jésus et elle le fait à travers la douce intercession de Sa Mère 
Marie. Il s’agit d’une prière contemplative, la prière du chrétien qui affronte le chemin de la foi, se dirigeant 
vers Jésus, en scandant le passage des jours et des années de vie de chaque chrétien, en marquant pas après 
pas son chemin de foi. Tout dans le Rosaire converge vers Jésus, vers son image symbolisée par le Crucifix, 
exactement comme toute la vie du croyant doit être entièrement adressée à Lui. Il est important de réciter 
le Saint Rosaire le plus souvent possible tout au long de ce mois, seuls ou en famille, ou dans les paroisses. 
Et pour dire le Rosaire, il est préférable de s’équiper de l’instrument » idéal, le chapelet. 

 

 

 

Nos joies et nos peines au cours du mois de septembre    
Baptêmes : Par le baptême, ont été présentés à la communauté des chrétiens à l’Eglise pour qu’ils 

deviennent eux aussi des enfants de Dieu : de CACQUERAY Léon à Pont du Casse, GAILLARD Iris à St 

Arnaud, TORRENTE Jules à St Arnaud, SAGOT Raphaël à Pont du Casse, BARBE Théo à Pont du Casse 

Mariages : En se donnant le sacrement de mariage, avec le désir de construire une communauté de vie et 

d’amour, se sont unis devant Dieu et devant les hommes : Pierre MAURET & Marion BURIEZ à Pont du 

Casse 

Obsèques : Lorsqu’un de leurs proches s’en va, les chrétiens tiennent à l’accompagner dans la prière. Sa 

mort les fait souffrir. Mais ils sont soutenus par l’espérance chrétienne de retrouver celui qui les a quittés : 

Janine DASQUE (88 ans) à Pont du Casse, Emile GONZALES (75 ans) à Pont du Casse. 

 

« Reine du Rosaire, réveille en nous le 

besoin de prier et d’aimer » 
Pape François, 

Acte de consécration au Cœur immaculé de Marie, 25 mars 2022 

 


